

La lesión de Maxi marca el duro duelo entre el Juanfersa y el Granollers

Los gijoneses, tras el mazazo que supuso la lesión del polivalente jugador ovetense, tratarán de hacer la machada ante un herido equipo vallesano

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Juanfersa afronta esta noche, en el Palacio de Deportes, la complicada visita del Granollers tras conocer ayer la nefasta noticia de la lesión de Maxi Cancio. Y es que se trata del jugador más importante de la plantilla a nivel defensivo, que tiene el valor añadido por su gran polivalencia que le permite jugar tanto en la primera como en la segunda línea.

El técnico Alberto Suárez lamentaba mucho la pérdida del ovetense, «porque perdemos una pieza muy importante en nues-

EL PARTIDO Pabellón: Palacio de Deportes. Hora: 20.30 h. (Sportmania)

JUANFERSA GIJÓN

Entrenador: Alberto Suárez

GRANOLLERS

Entrenador: Carlos Viver.



Árbitros: Antonio Merino Mori y Francisco Javier Moyano Prieto (Castilla y León).

Banquillo: Nacho Fernández (1), Adrián (9), Pablo Paredes (22), Abel (20), Rionda (3), David Ortega (34), Raúl Blanco (42) y David Plaza (38).

Banquillo: Pol Sastre (16), Valdao (25), Blansart (4), Capdevilla (6), Marc García (7), Arnau García (9), Jordi Puig (15), Adriá Figueras (13) y Salva Puig (19).

tro siete, pero ahora ya no vale llorar y hay que tirar con lo que tenemos».

En esta segunda temporada en la Liga Asobal, la enfermería siem-

pre ha estado nutrida. «Creo que nunca tuvimos tantos lesionados», admitía ayer contrariado el preparador gijonés.

La baja para lo que resta de tem-

porada de Maxi, junto con la del internacional juvenil Rubén Rio desde el mes pasado, se produce además en un momento difícil en lo que ha sido un duro regreso a las canchas de los rojillos tras el parón invernal.

En este sentido, el equipo hizo un esfuerzo titánico con dos viajes consecutivos a Huesca y Guadalajara. En el primero de ellos puede decirse que el balance fue positivo con un buen resultado en la Copa del Rey. Sin embargo, en tierras alcarreñas los rojillos acusaron el esfuerzo y para colmo el extremo Nacho Huerta se lesionó, si bien Maxi jugó mermado por el golpe que sufrió en la cancha del conjunto aragonés.

Así las cosas, el Juanfersa echará mucho de menos a un jugador como Maxi y Alberto Suárez tendrá que tirar de imaginación para reconstruir su estructura defensiva.

Además, el partido de esta noche se presenta a cara de perro para un conjunto jovellanista que nece-

sita sumar si quiere tener alguna posibilidad de permanencia. Tendrá enfrente a un Granollers que viene a Gijón herido tras una mala racha de resultados. En las últimas jornadas de Liga y Copa del Rey los vallesanos, que jugarán este fin de semana competición europea, acumulan cinco derrotas, dos de ellas un tanto dolorosas ante equipos teóricamente inferiores como Zamora y Villa de Aranda, con el que perdieron el pasado sábado.

Pese al mal momento, el Juanfersa siempre ha competido con sus rivales, por lo que los jovellanistas tratarán de sacar casta para intentar arañar algún punto como sea.

A excepción del encuentro de Liga en Guadalajara, que aguantó hasta mediada la segunda parte, el equipo rojillo ofreció buenas sensaciones en los partidos de la pretemporada invernal e incluso en el de Copa. Ahora toca hacer frente a uno de los rivales más poderosos de la Liga Asobal, pero el equipo, a buen seguro, no se va a rendir. El buen ambiente en el entrenamiento de ayer así lo refleja, si bien la lesión de Maxi supuso un duro golpe.

Además, los gijoneses quieren ofrecer una buena imagen al estar como testigos las cámaras del canal Sportmania, que retransmite el partido.

Homenaje al 'Hispano'

Borja Vidal, subcampión del mundo con la selección de Catar, recibirá momentos antes del partido un cálido homenaje del club gijonés en reconocimiento al logro deportivo conseguido por el jugador valdesano conocido en el mundillo balonmanístico como 'Hispano'.

LIGA ASOBAL (JORNADA 17)

Resultados	
Barcelona-Anaitasuna	15-25
La Rioja-Guadalajara	40-30
Juanfersa-Granollers	20.30 hoy
Villa de Aranda-Ademar	viernes 21 h.
Bada Huesca-Cangas	viernes 21 h.
Zamora-Zaragoza	sábado 18 h.
Benidorm-Puente Genil	sábado 18 h.
Puerto Sagunto-Cuenca	sábado 18.30 h.



Maxi, con una protección en el codo izquierdo y en la rodilla derecha, aún se entrenó el pasado lunes, pese a la grave lesión. UCHA

Un ejemplo de pundonor y entrega

J. L. C.

GIJÓN. La ausencia de Maxi en el Juanfersa para lo que resta de temporada propiciará que el equipo gijonés haga casi un imposible de cara su misión de salvar la categoría, porque el valioso jugador ovetense, capaz de actuar en cualquier posición, representa el alma y espíritu de lucha del equipo.

Desde luego que la baja de Maxi no es una cualquiera. Desde que se

incorporó en la temporada del ascenso ha demostrado en todo momento una gran profesionalidad y una entrega incondicional a unos colores, que no son otros que el rojo del Juanfersa, que para él es el equipo que representa al balonmano asturiano.

El bueno de Maxi sufrió un duro golpe en el codo izquierdo en un contraataque en el partido de Copa del Rey del pasado miércoles en Huesca.

El dolor le complicaba continuar sobre el parqué, pero lo hizo con un vendaje. Tras llegar de madrugada el jueves, después de un viaje de más de doce horas, se entrenó con sus compañeros y al día siguiente, tras efectuar una resonancia, puso rumbo a Guadalajara, donde se entregó a fondo para que su equipo consiguiera un resultado positivo y ni siquiera se quejó a lo largo del encuentro. Incluso el pasado lunes se entre-

no con el equipo, pensando en el difícil partido de esta noche con el Granollers. Pero ayer la prueba médica, a la que se sometió el pasado viernes, reveló una rotura del ligamento colateral del codo con esguince de grado 2-3 y fractura del pronador redondo, lo que provocó un derrame sinovial y un edema óseo, además de un arrancamiento en la epitoclea del flexor común de los dedos.

Maxi tendrá que ser operado y se estima que, al menos, estará alejado de las canchas tres meses. A buen seguro que, por su pundonor, tratará de volver a las canchas lo antes posible.

El Grupo pierde el liderato tras ganar el Carabanchel en León ante el Ademar B

J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga perdió el liderato del grupo A de la Liga de Primera División tras caer de forma inesperada en la cancha del Casa Paulino de Corrales de Buelna y ganar el Carabanchel en León al Ademar B.

Cabe resaltar que los grupistas sufrieron un pésimo arbitraje en su visita al citado conjunto cántabro, en un partido en el que incluso los colegiados mostraron la tarjetera roja al técnico gijonés Chechu Villaldea, la primera de su carrera deportiva.

Pero pese a la derrota, el Grupo continúa segundo en puesto de ligulla de ascenso. Los gijoneses no tendrán competición este fin de semana y reanudarán la Liga el próximo día 21, en el Braulio García, ante el Vallebuena.